



Síntesis de medios

02 de mayo de 2025

Primeras Planas

Castigan ¡desde EU! el narco-huachicol
Sheinbaum pone en la mira de FGR a Zedillo por Fobaproa
Avanza la semana laboral de 40 horas
Cazan a exfederal que testificó contra hijo de El Mencho en EU
México vuelve a endeudarse para pagar "error" de Zedillo
Va Gobierno por jornada laboral de 40 horas vía rebaja progresiva
Va jornada laboral de 40 horas
Violencia
¡Apuntan al Olimpo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen 4 integrantes del grupo de La Madame

En un operativo conjunto entre la SSC, la FGJ, la Sedena, la Semar y la Guardia Nacional, fueron detenidas cuatro personas vinculadas a una célula delictiva liderada por María de Lourdes, conocida como "La Madame". El jefe de la Policía, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que los sospechosos fueron arrestados durante dos cateos que se efectuaron en inmuebles de la alcaldía Iztapalapa. [Excélsior](#) / [UnomásUno](#) / sin mención: [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)

Cae presunto líder de cártel en Querétaro

En un operativo conjunto entre elementos de seguridad y de justicia tanto locales como federales, en Querétaro, fue detenido El Ajenjo, quien es señalado por cometer delitos como extorsión, secuestro, robo a transporte de carga, homicidios, lesiones y narcomenudeo. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, detalló que, derivado de diversas investigaciones entre fuerzas federales y estatales, localizaron y aprehendieron a Armando "N" en un centro comercial ubicado en el municipio de San Juan del Río. [24 Horas](#) / [La Razón](#) sin mención: [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [ContraRéplica](#) / [El Día](#)

¡Evita los fraudes! Habrá módulos seguros para la compra y venta de autos usados

Ante los casos de estafas, robos y hasta homicidios en la compraventa de vehículos entre particulares a través de internet, el Gobierno de la CDMX creará módulos seguros donde vendedores y compradores podrán encontrarse para verificar que los autos o motocicletas que se ofrecen no cuenten con reportes de robo y tengan todos sus papeles en regla. El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, emitió una serie de recomendaciones. Entre ellas, mencionó: Elegir comercios establecidos y plataformas empresariales formales. Dirigirse a los módulos seguros de la FGJ para realizar la compra o venta. [+Chilango](#)

Violencia

En la conmemoración del Día Internacional del Trabajo, los sindicatos marchan en defensa de derechos laborales y mayores prestaciones, aunque otros grupos lo aprovechan para desdibujar y empañar esta lucha obrera, como el Bloque Negro, que realizó diversos destrozos en las avenidas Reforma, Juárez, 5 de Mayo, Palma y otras calles del Centro Histórico. Para garantizar la seguridad durante las movilizaciones, la administración capitalina desplegó un operativo interinstitucional encabezado por la Secgob y la SSC. Como parte del dispositivo de seguridad, participaron 100 elementos de Tránsito y 150 de la **Policía Metropolitana**. Además, 10 paramédicos del **ERUM** recorrieron la zona pie a tierra, apoyados por dos ambulancias para atender cualquier eventualidad médica. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Financiero](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#) / [Eje Central](#) / [ContraRéplica](#) / [24 Horas](#) / [Publimetro](#) / [UnomásUno](#)



Cumplen misión en Hospital

Las botargas que representan las diferentes corporaciones de la Secretaría de Seguridad Ciudadana convivieron y entregaron juguetes a alrededor de 200 pacientes del Centro Médico Nacional La Raza del IMSS, como parte de la celebración del Día del Niño. La misión de **Capibara de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, Corso El Pirata de la Policía Auxiliar, Jaguar de la Subsecretaría de Inteligencia Policial y Rocky de la Policía Auxiliar** fue que un día tan especial no pasara inadvertido para las niñas y los niños que están en recuperación en el complejo médico. [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#)

Policías de civil, tras pinchazos en el STC

Agentes policiacos vestidos de civil fueron desplegados en las inmediaciones del STC Metro y Metrobús para indagar los casos de pinchazos que se han registrado en las últimas semanas. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGJ tienen el objetivo de dar con los responsables y elaborar un perfil de las víctimas. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

¿A tu vehículo se lo llevaron al corralón? Puedes ubicarlo a través de la app **Mi Policía** de la **SSC**. [Reforma](#)

A final de año, la Ceda tendrá una planta de composteo, pues la meta es tener cero desperdicio

La Central de Abasto tendrá montada a finales de este año una planta de composteo, porque la meta es tener cero desperdicios, aseguró su coordinadora general, Mónica Pacheco Skid. También informó que "Estamos haciendo también un trabajo muy importante a nivel de ciudadanía enseñando que sí se recicla, porque había como una inercia en la Central donde por ser mercado, pues tenía que estar sucio, lleno de basura, tenía que estar así y no, hemos estado identificando a algunas personas que ingresan a la Ceda y nos vienen a dejar sus desechos acá, por lo que hemos estado haciendo un trabajo muy cercano **con la SSC** y pues lo que hacemos es detener a estas personas". [La Prensa](#)

Combi se lleva de corbata a un peatón

Un hombre perdió la vida tras ser atropellado por una unidad de transporte público de la Ruta 95 que iba a exceso de velocidad y se subió al camellón sobre avenida Delfín Madrigal, de la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al responsable y resguardaron el área. [Basta](#) / [Metro](#)

Columna Red Compartida: ¿Por qué Salvador Guerrero Chiprés quiere salir en todas las fotos?

Esa es la pregunta que se hacen en la Jefatura de Gobierno de la CDMX porque en la conferencia del mega simulacro su gente lo movió de lugar, como indica el protocolo, y se puso bravo y al momento de sentarse se puso más cerca de Clara Brugada, quitó de plano el personificador del secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, y se sentó para salir en la foto. [La Prensa](#)

Columna Capital Político: Le falla Clara al Centro Histórico / Adrián Rueda

A finales del año pasado, Clara Brugada presentó al exdiputado Carlos Cervantes Godoy como la solución a los graves problemas de inseguridad y deterioro que venían al alza en el Centro de la CDMX. Su misión principal, según dijo su jefa, sería "atender a la población que vive, trabaja y transita en el epicentro de la Ciudad de México". Le encomendó trabajar con las secretarías de Gobierno, de **Seguridad Ciudadana**, y con las instituciones locales y federales para reforzar la zona, sin embargo, nada de eso ha pasado. [Excélsior](#)



Columna El Caballito: IP reclama a la CDMX mano firme contra vandalismo

Los actos vandálicos registrados durante las marchas del 1 de Mayo provocaron nuevamente la molestia de los empresarios chilangos, quienes demandaron al gobierno que identifique a los grupos anarquistas que se infiltran en las movilizaciones y causan destrozos en comercios, además de desvirtuar las demandas sociales. Fue la Canaco-CDMX quien lanzó el llamado para que sean detenidos y paguen los daños ocasionados. Ayer, las autoridades capitalinas afirmaron que hubo saldo blanco y no hablaron de detenciones. Durante la marcha había policías, pero no lograron impedir los destrozos ni la rapiña. ¿Habrà respuesta a los empresarios? [El Universal](#)

Columna Rozones: Otra vez los violentos

Volvió a prender alertas en el sector empresarial la infiltración de grupos radicales violentos, ahora durante las marchas conmemorativas del 1 de Mayo. Y es que resulta que ayer un grupo de encapuchados provocó destrozos en restaurantes, hoteles, cajeros y librerías, entre otros, en la zona del Centro. Diversos videos dan muestra de los ataques y provocaciones a la Policía capitalina por parte de estos sujetos, aparentemente en espera de una respuesta frontal para, de esa manera, poder acusar que son víctimas de represión. [La Razón](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Licitación pública nacional número 30001066-07-2025.- Convocatoria 05.- Contratación del servicio de arrendamiento de vehículos destinados para acciones de seguridad pública de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Queda atrapado entre las llamas

Un hombre con discapacidad murió en un incendio registrado dentro de un predio con casitas improvisadas donde vivían alrededor de ocho familias en calle Avena, de la colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco. Al sitio acudieron **elementos policiacos** y del Heroico Cuerpo de Bomberos, quienes sofocaron el incendio; el fuego consumió seis viviendas. [Basta](#)

Muere recolector al caer de un camión de basura

Un trabajador de limpia murió tras caer desde lo alto de un camión mientras acomodaba las bolsas de basura, en calles Sur 77, de la colonia Nueva Santa Anita, alcaldía Iztacalco. El sitio fue resguardado por **elementos policiacos**. [Basta](#)

Fallece un motociclista tras choque en la Roma

Un motociclista perdió la vida tras derrapar su motocicleta y chocar contra un árbol sobre calle Sonora, en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc. Enfrente se encuentra un módulo de vigilancia de la **Policía Auxiliar**, cuyos agentes solicitaron el apoyo de paramédicos del **ERUM**, quienes al llegar al lugar corroboraron el deceso. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Ejecutan a sujeto a balazos en la Santa María

Un hombre fue ejecutado a balazos en calle Lirio, en la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. Unidades de emergencias y **elementos policiacos** se movilizaron y atendieron a la víctima, pero ya no contaba con vida, no se reportaron detenidos. [Basta](#) / [El Gráfico](#)



Hallan muerto a hombre en hotel

En condiciones extrañas, un hombre fue encontrado sin vida en una habitación de un hotel ubicado en avenida Universidad, de la colonia Copilco El Bajo, alcaldía Coyoacán. Al lugar acudieron socorristas del **ERUM**, quienes diagnosticaron que ya no contaba con signos vitales, mientras **elementos policiacos** resguardaron la zona. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Quiebran a El Camello

Dos hombres, entre ellos uno identificado como El Camello, fueron acribillados cuando se encontraban sobre calle Cultivos, de la colonia Valle Sur, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona; los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

De un plomazo, se manda a volar alto

Un hombre se quitó la vida de un balazo cuando caminaba sobre calle Fujiyama, en la colonia Las Águilas, alcaldía Álvaro Obregón. Vecinos señalan que era un hombre solitario por lo que nadie acudió a reclamar el cuerpo que fue resguardado por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#) / [La Razón](#)

Encuentran a mujer muerta en Xochimilco

Servicios de emergencia y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se movilizaron tras el hallazgo de un cadáver en las inmediaciones de la zona boscosa del Vaso Regulador de San Lucas, ubicado en la alcaldía Xochimilco. [Diario de México](#)

Justicia

Discriminación y violencia aquejan a adultos mayores

El despojo, la extorsión, el fraude y la "explotación financiera" son los delitos que más afectan a los adultos mayores en la CDMX. Cifras de la fiscalía local revelan que estos delitos mostraron un repunte considerable durante 2024, pues mientras que en 2023 se reportaron mensualmente 20 casos de despojos, 30 de extorsión y 50 por intentos de fraude, en el año pasado hubo 25 por despojo, 38 por extorsión y 60 por fraudes. Las denuncias registradas por la FGJ se concentran en las alcaldías de la zona sur de la Ciudad: Tláhuac, Tlalpan y Milpa Alta. [El Universal](#)

Crece número de niños abusados sexualmente en 13 años; Fiscalías, inoperantes: víctimas

Nueve mil 802 niñas, niños y adolescentes fueron atendidos por violencia sexual en México durante 2023, lo que duplicó el promedio anual de casos en el país entre 2010 y 2023, esta cifra significó un aumento de mil 139.2 por ciento con respecto a lo observado en 2010, de acuerdo con el último catálogo de lesiones de la Sedesa. Víctimas indirectas de violencia sexual infantil argumentan que la Fiscalía General de Justicia capitalina tiene personal carente, sin especialización y cuyos peritos y Policía de Investigación emplean métodos insensibles que revictimizan a los denunciados, así como el Poder Judicial que, según sus vivencias, obligan a los afectados a convivir con sus agresores, lo que provoca que los miles de niños agredidos anualmente no obtengan justicia. [La Crónica de Hoy](#)



Imagen Destacada

